

Frères de l'instruction chrétienne – Famille mennaisienne

Prière pour le Chapitre

Père, tu nous envoies aujourd'hui au cœur du monde,
Frères et Laïcs mennaisiens, pour annoncer aux enfants et aux jeunes
la Bonne Nouvelle de ton Amour.

**Répands sur nous la lumière et la force de ton Esprit.
Que la compassion qui illuminait ton regard lorsque tu bénissais les enfants,
nous inspire, aujourd'hui, le désir de te ressembler.**

Attentifs à l'invitation pressante de l'Eglise
en faveur d'une nouvelle évangélisation,
nous voulons nous mettre à l'écoute de tes appels
et nous engager avec audace pour que l'Évangile soit annoncé aux pauvres
et que le "pain" de l'instruction soit distribué aux enfants et aux jeunes.

**Donne-nous tes yeux afin que nous puissions voir l'œuvre de ton Esprit
et saisir les signes de ta présence.
Fais-nous entendre comme tu entends
pour que nous percevions avec clarté les appels de ton amour.**

Suscite en nous la prière qui illumine le regard et ouvre le cœur à ta Providence.
Eclaire ceux qui, parmi nous, sont tentés de rester sur le bord du chemin.
Réveille en leur cœur la foi et l'espérance.

**Donne à tous de se mettre en marche avec confiance vers le prochain Chapitre.
Fais de cette Assemblée un temps de profond renouvellement dans la mission d'éducation et
d'évangélisation, afin que *nous devenions des saints en faisant des saints.***

Par l'intercession de Marie, nous te présentons tous les Frères de la Congrégation
et les Laïcs de la Famille mennaisienne,
les jeunes de nos écoles et nos centres éducatifs.

**Prends-les dans ta main, guéris-les, redresse-les,
illumine-les, fortifie-les.**

Par Jésus ton Fils bien-aimé. Amen.